

2学期頑張ります！

8月26日(金)に第2学期の始業式を行いました。

初めに、各学年の代表3人が2学期の決意表明(抱負)をそれぞれの立場で発表しました。1学期や夏休みの反省事項の克服に向けた内容でした。3年生の安在陽慧さんが受験生らしく「受験生として学習に力を入れたい!」と発表しました。

頑張ろう3年生!

私は、式辞で「たくましさ」について話しました。「たくましさ」とは、誘惑に負けない、やるべき事は最後までやり通す、粘り強さや、諦めない気持ちだと話しました。もちろん、健康でたくましい身体もたくましさですが、心と身体のたくましさを持って欲しいと思っています。



スピーチ活動



9月1日(金)の全校集会は2学期最初のスピーチ活動でした。1年生の林飛碧さん、2年生の佐藤朱さん、3年生の新名能直さんが『大運動会に向けて』と題して、それぞれの思いや決意をスピーチしました。

飛碧さんは、「中学校初めての大会を頑張り、小学生を引っぱっていきたい。」と力強くスピーチしました。

昨年までは小学生だった事に触れ、中学生としての自覚を感じる内容でした。

朱さんは、「今までやった事のない放送係に挑戦し、自分を変えていきたい。」と話しました。大会をきっかけに、成長したいと思う心を感じました。

能直さんは、団長として「元気に、はきはきとした態度で、みんなをまとめていきたい。」と力強く決意を述べてくれました。特に、競技や演技、応援を楽しみながら、みんなで最高の大会にして、終わったときに「楽しかった!」と言えるように、団長の責任を果たし、頑張りたいという強い思いを感じました。

避難訓練

9月1日(金)は『防災の日』です。田原中学校では、避難訓練を6時間目に行いました。

最初に、学級で地震や津波について学習し、避難の仕方を確認しました。その後、地震が発生したと想定し、運動場に避難を行いました。3分ほどで全員が避難することができました。

「備えあれば憂いなし」万が一に備えて訓練を行うことは大切です。どうぞ、御家庭でも避難について話し合いをお願いします。



運動場に避難



3年生の内倉結那さんが、ユネスコエコパーク(祖母、傾、大崩)登録のシンボルマークデザイン公募展で、**宮崎県知事賞**に輝きました。9月9日(土)に大分県豊後大野市で行われる表彰式に出席します。おめでとうございます!

平和を考える II

8月30日(水)に、日本原水爆被害者団体協議会代表委員の谷口稜暉(たにくち・すみてる)さんが、がんのため88歳で亡くなりました。

谷口さんは16歳だった1945年8月9日、長崎市内を自転車で郵便配達中に爆心地の北約1.8キロの路上で被爆しました。背中一面に重いやけどを負い、入院。3年7カ月の入院生活のうち、1年9カ月をうつぶせのままで過ごしました。入院中に撮影された『赤い背中』の写真を携え、被爆の悲惨さを国内外で語り、核兵器の廃絶を訴えてきました。



谷口稜暉さん

私は、7年前、西都市立穂北中学校の修学旅行で長崎を訪れました。平和学習として、被爆者の方(語り部)から、直接、被爆当時の話を聞きました。その語り部が、谷口さんでした。赤い背中の写真と、現在の背中を上半身裸になり、ケロイドで引きつった傷跡を見せていただきました。平和の大切さを、真剣な口調で話された事をおぼえています。ご冥福をお祈りします。

心温まるおはなし

8月9日(水)の宮日新聞の投書欄にこんな素敵な作文がありました。

『はやく生まれて』えびの市立上江小中・小学1年 有蘭 虎大(こはる)

ぼくのおかあさんのおなかに、もうひとりきょうだいがいます。はやくうまれてほしいです。

ぼくは、いつもおなかのあかちゃんにはなしています。あさやねるまえに、「おはよう」「おやすみ」といっています。

おなかのあかちゃんは、おんなのこです。ぼくのいもうとがふたりになるからたいへんになります。

でも、せわはちゃんとするからはやくあいたいです。ぼくがいろんなことをおしえてあげたいです。うまれたら、いっぱいあそびたいです。だっこもしたいです。

いもうとは8がつにうまれます。これで5にんかぞくになります。

ぼくもがっこうをがんばるから、あかちゃんもおかあさんもがんばってね。

こはる君の、妹は元気に生まれたことでしょうか。命の誕生を待ち望む、こはる君は、とてもやさしいおにいさんですね。

※9月10日(日)は田原小・中学校大運動会です!



ありがとうございます

夏休み中に、こんなにたくさんの空き缶が集まりました。保護者や地域のみなさんのお陰です。本当にありがとうございました。今後も続けます。よろしく願いします。



お願い

- ・空き缶の中身が入っていると、虫が発生します。お手数をかけますが洗っていただくとう助かります。
- ・アルミ缶以外(スチール缶、空き瓶)は回収していません。アルミ缶だけお願いします。
- ・体育館横の置き場にお持ちください。

9月行事予定



- 1日(金)避難訓練
- 4日(月)3年実力テスト~5日
- 6日(水)大運動会予行練習
- 7日(木)振替休日(9日分)|
- 8日(金)スピーチ活動
- 9日(土)大運動会準備
- 10日(日)田原小・中学校大運動会
- 11日(月)振替休日(10日分)
- 14日(木)スピーチ活動
- 18日(月)敬老の日
- 21日(木)地区秋季大会選手推戴式
- 23日(土)西臼杵地区中学校秋季体育大会
- 24日(日) //
- 28日(木)スピーチ活動
- 29日(金)薬物乱用防止教室
- 30日(土)地区中学校秋季体育大会陸上競技

